

Se estrena esta noche:

“Despedida de Soltera” muestra líos del ‘sexo débil’

“Los chilenos tenemos que dejar de ser servidos por las mujeres. Necesitamos compañeras, no personas a quien mandar. La mujer tiene que estar con el hombre reparando naves en el cosmos. Debe ser fuerte, segura e independiente y para ello deben darse muchos cambios sociales”. Así opina el antimachista actor Juanco Torres, quien debuta como autor teatral con una pieza absolutamente feminista, que se estrena esta noche en el bar “Romeo”. “Despedida de Soltera” plantea con humor los problemas que enfrentan las representantes del sexo débil, sus derechos, su rol en la sociedad y su papel como pareja.

Entre trago y trago

La historia transcurre mientras cuatro amigas festejan a una quinta que está por casarse. El diálogo se va dando entre la liberada y feminista, la dueña de casa chapada a la antigua, la que tiene problemas sexuales y la que sufre una crisis matrimonial. Pamela, la festejada, pone en jaque a las demás y se cuestiona qué va a pasar con su vida una vez que se case. “Entre trago y trago y canapé y canapé, van echando afuera su sentir de mujer y se enfrentan a sí mismas y, de este modo, se van mostrando todas las cosas y criterios que deben cambiar para que se sientan más realizadas”, explica el autor.



El elenco de la comedia también hace nacer al grupo “Actores Asociados”.

El estreno de esta comedia implica, además, el debut en sociedad de un nuevo grupo de teatro que nace con el nombre de “Actores Asociados”. Lo integran Juanco Torres —el director—, Muriel Cornejo, Luzma Garcés, María Cristina Arias, Flor Marina, Patricia Larraguibel y César Salas, que en esta pieza hace el papel de “vedetto”.

Torres cuenta que, además del objetivo de representar temas contingentes, hay un fin social que es la fun-

dación de un hogar para actores ancianos. “Quienes trabajamos en esto estamos desposeídos. No tenemos previsión, seguro médico ni jubilación. Entonces es importante tomar la iniciativa para que los actores ganemos en lo social y laboral”.

Tributo

La compañía ya está pensando en su siguiente estreno, para dentro de 45 días. La obra se llama “Las facetas del amor” y también es creación de Juanco Torres. El autor adelanta que en “30 viñetas se mostrarán todas las



Juanco Torres debuta como autor y director.

facetas amorosas del ser humano: la divertida, la romántica, la extraña y hasta la más picante”. Asegura que tendrá música, baile, mucho erotismo y destape, y amenaza: “Llamaremos al pan pan y al vino vino”.

Una de las atracciones será la participación del polémico maquillador Gonzalo Cáceres, quien se presentará como actor invitado y cantante, campo en el que ha incursionado anteriormente.

Y para un plazo mayor, “Actores Asociados” está preparando el montaje de un sainete chileno que será un tributo a la destacada actriz Maruja Cifuentes, que cumple 56 años de ac-

Se estrena esta noche "Despedida de Soltera", muestra líos del "sexo débil" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se estrena esta noche "Despedida de Soltera", muestra líos del "sexo débil" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile